
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 03.08.2015

Top 2 Einwohnerfragestunde

- Herr J. Bibow informiert über die Neugründung der „Tafel“ e.V. und stellt gleich-
zeitig den Antrag, dieses Vorhaben zu unterstützen. Durch den Wegzug des Ge-
richtes verzögert sich die Register-Eintragung. U. a. sollte sich die Unterstützung 
der Stadtplaner so gestalten, dass bei Antragstellung ein Aufschub der Mietzah-
lung bis Oktober durch die Stadtvertretung befürwortet wird.
Ebenso bittet Herr Bibow, den Antrag der Leiterin des Arbeitslosentreffs zu befür-
worten. Diese hat sich an die Stadt gewandt und mitgeteilt, dass die Räumlich-
keiten in der Rosa-Luxemburg-Str. 1 sehr beengt sind. Es gäbe andere Räume, 
die man nutzen könnte – beantragt wird eine Kaltmiete von 10,00 €.

Der BM teilt mit, dass der gesamte Sachverhalt hierzu nicht bekannt ist und die-
se Angelegenheit erst einmal geprüft werden muss.
Zu 1. kann gesagt werden: Wenn kein Mietvertrag besteht, kann auch kein Auf-
schub gewährt werden. Zunächst muss geprüft werden, welches Material und 
Mobilar bereits vorhanden ist. Eventuell kann auch mit Sachspenden geholfen 
werden. Aber es kann sicher gesagt werden, dass hier im Sinne der „Tafel“ ge-
handelt wird.
Die Anfrage des Arbeitslosentreffs wird in einer der kommenden Ausschusssit-
zungen beantwortet.

Herr Krohn erscheint (16.35 Uhr).


